



Encuentro morenista sobre foros de reformas constitucionales

DE LA REDACCIÓN

Marcelo Ebrard, designado próximo secretario de Economía por la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, y diputados federales electos se reunieron ayer con el coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, para conversar sobre los foros que se realizarán en torno a las reformas a la Constitución.

Monreal agradeció la unidad y respaldo de los próximos legisladores para sacar adelante las iniciativas. "La participación de todas y todos será fundamental para garantizar una legislación sólida, transformadora e incluyente", afirmó el también presidente de la Junta de Coordinación Política.

En el encuentro, los diputados

electos manifestaron su respaldo a Ricardo Monreal como coordinador de la bancada de Morena en el Congreso de la Unión para la próxima legislatura, gesto que el aún senador agradeció, a la vez que expresó su compromiso con el

“

*Este jueves
comenzarán
los diálogos
públicos acerca
del Poder Judicial*

trabajo legislativo, se informó en un comunicado.

En un video divulgado en la red social X, Monreal recordó que a partir de este jueves en la Cámara de Diputados comenzarán los diálogos nacionales en torno a la reforma del Poder Judicial. "El diálogo, las mesas, harán que la racionalidad y la buena disposición del Congreso lleve a feliz término su tarea, hay plena disposición de los legisladores electos. Se escuchará la voz de la población que votó en las urnas. Tenemos por mandato popular las reformas que envió el Ejecutivo federal el 5 de febrero".

Agregó que se actuará con prudencia y juicio al momento de redactar los dictámenes, para que sean en beneficio de la sociedad, de la población y la justicia, cuyo reclamo es incesante.